



# ペンギんぐみだより

3月

## 最近の子どもたちの様子

日に日に寒さも和らぎ春の陽気を感じられるようになりました。今年度も残すところあと1か月、成長した姿が嬉しくもあり寂しくもあります。2月は節分から始まり、久しぶりの公園にも行き、隙間時間にはちょっとしたなぞなぞやミニゲームをして充実していました。節分は、「鬼こわくない!」という子が多く、泣く子もいませんでした!でも担任がお面を長いこと付けているとだんだん必死な表情で後ずさり…。

自分で丸めた新聞紙の玉を夢中で投げて豆まきゲームを楽しみました。

また雪だるま製作では、毛糸を巻きつける作業を集中して行っていました。クリスマス製作の時には「わからない」という子も多かったですが、今回はじっくりと自分でどう巻き付けるか考えていました。顔もクレヨンや画用紙で自由に創造しており、子どもの表現力がたまた素敵な作品になりました。



2021年3月1日 保土ヶ谷保育園

ペンギん組担任

## 剣づくり流行

「白い紙2枚ちょうだい!」と紙をどんどんもらいに来る子どもたち。くるくると巻き、難しい子は保育者に手伝ってもらいマジックで塗って自分だけの剣完成です!しっかり鞘まで作って本格的です。室内で振り回すと危ない為外に持って行って戦いごっこを楽しんでいました。鬼滅の刃の影響は大きいです!女の子は折り紙のリボンやハートをつけてステッキにしている子もいました。



## 今月の活動

- ・きりん組さんのお別れ会があります。今まで遊んでくれた感謝を込めて時間割板の製作をします。
- ・ひな祭りの制作や歌、お話をして、日本の文化に親しみます。

## 歯ブラシについて

3月15日(月)から食後の歯磨きを始めます!ふたは付けず、巾着袋に入れて持ってください。巾着袋、歯ブラシに名前のご記入もよろしくお願ひします。☺



## お知らせ&おねがい

- ・リュックやカバンに付いているキーホルダーは、誤飲や引っ掛かり等トラブルの原因となりますので、進級時に配付しているクラスマークのキーホルダーのみとさせていただきようよろしくお願いいたします。
- ・3月15日から、新園舎のぱんだ組(2階)での受け入れとなります。よろしくお願いいたします。